

SCHULFEST 2015

Wir möchten uns besonders bei allen Kollegen, Kolleginnen, Schülern, Schülerinnen und Eltern für Ihr Engagement zum gelungenen Schulschlussfest an unserer Schule am 1. Juli bedanken. Das Wetter (30°C) meinte es gut mit uns und so konnten viele Stände und Stationen im Schulhof durchgeführt werden. Hier ein kurzer Überblick über das Programm beim Schulfest.

Frau Dr. Margot Stöger begrüßte die Gäste um 16.00 Uhr im Festsaal und stellte das Programm vor. Im Anschluss daran begeisterten die Schülerinnen und Schüler unserer Schule mit ihrer Tanzperformance das Publikum. Um 17.00 Uhr eröffneten die Lehrerinnen und Lehrer alle anderen Stationen. Wie jedes Jahr konnten die Gäste ihr Glück beim Glücksrad herausfordern und tolle Preise gewinnen. Beim Dosenschießen konnten die Besucherinnen und Besucher ihre Zielgenauigkeit unter Beweis stellen und zahlreiche Preise gewinnen. Wie in den Jahren zuvor organisierte unser Spanischteam die spanische Bar, wo man mit erfrischenden Cocktails verwöhnt wurde. Den Nachmittag versüßen und genießen konnte man bei dem Crepe Stand. Das Buffet Team verkaufte viele selbstgemachte Köstlichkeiten und Getränke mit Unterstützung zahlreicher Schülerinnen und Schüler. Die Fruchtbar – organisiert von Schülerinnen und Schülern der 3A - war wie letztes Jahr ein voller Erfolg. Auch der Spielestand, der schon viele Jahre Teil unseres Programms ist, erfreute großer Beliebtheit. Frische Kräuter und Pflanzen gab es beim Kräuterstand, der großteils von unseren NAWI-Kindern betreut wurde, zu erwerben. Ein besonderer Höhepunkt des Schulfestes war die Science Show, die zahlreiche Gäste in Staunen versetzte. Die Kreativ-Stationen luden viele Kinder ein, Armreifen und Buttons selbst zu gestalten und im Videocorner wurden Filmprojekte unserer Schule präsentiert.

Als Abschluss des Schulfestes gab es wieder regen Andrang in der Disco. Ein Dankeschön auch an alle Lehrkräfte, engagierte Schülerinnen und Schüler, an die vielen Eltern und an die Schulwarte, die uns tatkräftig beim Wegräumen geholfen haben. Vielen Dank an den Elternverein, der uns mit Einkäufen unterstützt hat, und an die Eltern, die uns mit vielen köstlichen selbstgemachten Speisen, Getränken und Sachspenden versorgt haben.

Organisationsteam

Mag. Anja Karnitschnig & Mag. Aysel Yavuz